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第１回生活安全部会報告
開催日時 ２０２３年４月２２日（土）１８：００～１９：４０
場所　 市民センター　2階　大会議室
出席者 生活安全部部員17名（北1番町欠席）南2・4は、2名

片山会長・山本・錫村
オブザーバー 湊先理事・下条理事
■片山会長挨拶
　・新しい連合会を作りたい。自治連合会と自治協議会の関係の説明
　・若いメンバーに生安を任せたので、防災以外にも取り組んでほしい。

■自己紹介
■生安部会の開催回数と時間
　・9回開催から4回に変更・・・・了承
　　　①　4月22日②　6月24日③　10月28日④　11月25日
　　※質問　4回で、全ての行事が出来るのか？　

→準備などはこれまでのデーターなどを活用し臨機応変に進めたいと思います。
場合により臨時会議開催も有りえます。

　・開催時間について
　・本日(昨年度も)同様の18時～か午前中のどちらがいいでしょうか？

→基本的にお仕事を持ってる部員有り。全員18時～に賛同。。
■配布資料・ファイルの説明
■南中体育館の工事の説明
　・南中の体育館が７月21日～2月末　耐震工事(（鉄骨裸）)の為全面使用不可となります。
       避難所としては武道場を使用する案がありますが、広さが1/4のため集会所の併用も
　　考えています。
　　内部の備品などは業者が建設予定のプレハブ倉庫に移動させる予定とのことですが
　　工期・規模・場所不明及び備蓄水が対象に入るか不明。
　　※質問　災害の際は、どうするのか？　

→武道場（体育館１/４スペース）と集会所の併用を考えている。
　空いてる教室も有り。今後学校と交渉を続け工事内容を詰める。

　 　・南中との工事予定などの打合せ結果によっては備蓄水の出し入れ、避難所開設訓練の予定が
　　変更になることもあります。
■備蓄水の課題
　・昨年は一部の部員さん、理事さんの協力を得て4か所の保管場所から回収･販売･
新規の持込までの作業を行ったが、負担が大きいので方法の見直しをしています。
　・販売方法・配送方法について次の検討をしています。
　　　回収･販売については回収を無くし保管場所４ヵ所での分散販売を考えています。



　　問題点としては車の出入り、学校の了承などが考えられます。
　　購入における配送は人手がかからない方法としてスーパー或は生産社からの直送を
　　考えているが現状対応できる所が見つかっていません。
　　他地区はどうしてるのか調べる必要があると思います、
インターネットで調べると5年備蓄水があるが詳細を調べる必要があります。
　　※質問　備蓄水をなぜ販売するのか？
　　⇒消費期限が近づいた物は交換が必要だがスペースが無いため販売します。
　　※意見　ネットで7年・10年表示の商品があるが検討してはどうか
　　→調べてみます。
■ＨＵＧ訓練・・・避難所・運営・ゲーム内容説明
　・静岡で考えられた【避難所】【運営】【ゲーム】の頭文字を取った
　　ゲーム感覚の訓練です。
　　･静岡にあった事例が多いのでつつじが丘バージョンを作成済で今年度から
　　使用していきます。
■救命救急講習会説明
　・消防が行なうＡＥＤ・人工呼吸法の訓練です。
　　希望者に参加していただきます。
■防災訓練・・・無線連絡から携帯に変更検討
　・昨年は無線での連絡をお願いしましたが不備が多くあったので一部携帯の併用を考えます。
　※意見　前年集計が分かりにくい部分があり手間取りました。
　→記入依頼をお渡しする時に項目に対する説明をつけるようにします。
　　また　各家庭の人数はデーター流出時に一人暮らしが分かり問題があるので不要とします。
　※質問　南中・消防には今年も参加してもらえるのか
　→正式には決まっていないがその方向で進んでいると聞いています。
　・※意見　昨年参加した中学生から簡易トイレ必要だが紙がないという意見があった
　・防災倉庫の鍵　は引継いでいるか確認
　・一部の番町は引き継いでいないとの事。ルール決めて至急引き継いで下さい。
　･昨年鍵の管理を議論した結果を受けて、新しいルールを決めて運用している事例を
　北2番町山田さんから発表。
　・発電機を所有している番町は最低でも1回/年は動かして下さい。。
　※質問　市役所勤務で番町の防災訓練に参加できないのですが。
　→了解です。訓練だけでなく部会の活動全てにおいて仕事、家庭の事情を優先してください。
・　事前にお願いしました防災倉庫の中の確認について
　　未確認が複数の番町あり必ず確認をお願いします。中には安否確認の帳票と筆記用具が
　　入っています。これは連合作成の防災マニュアルを受け各番町で番町版を
　　作ってもらい、その後全番町の帳票の統一化を図り防災倉庫への保管をきめたものです。
　　併せて各戸配布したマニュアルも読んでおいてください。
■生安部員名簿
　※質問　昨年あった部員名簿を作成しますか



　→個人情報の問題もあり、今回作成しません。
　※質問　会議の欠席の場合連絡はどうするのか？
→山本・錫村携帯に連絡して下さい。
■その他
･オブザーバーの理事より発言を求める声があり発言してもらった。
･備蓄水で年数の話が出ていたが保管環境も大事なので注意が必要です。
･発電機の試運転ご必ずガソリンを抜く事。次回動かなくなった経験があります。
■その他・諸連絡
　・２０２３年度　生安部年間活動予定の日にちに誤り有り☞訂正分配送します。
　・安否カードは、防災倉庫に有るので、必ず確認する事
　・防災マニアル・番町防災マニアル必ず一読しておいて下さい。
　・今後は、連絡文書・資料は、番町理事を通じて配布させていただきます。。

以上


